
Au sein du groupe, nous sommes tous d’accord pour dire que le projet PCIS a été une
belle expérience de part notamment l’idée un projet interfilière.
Cela nous a en effet permis de rencontrer d’autres étudiants de Polytech en 3 années
provenant de différentes filières.
Ce PCIS a donc été très enrichissant, pour l'ensemble du groupe, de part ses rencontres
mais également de part l'élaboration d’un projet concret et complet en autonomie.

En effet, on a dû tout d’abord trouver un sujet qui plaise à l’ensemble du groupe, puis
l’élaborer d’un point de vue technique tout en travaillant en parallèle sur le côté business et
la communication.
Le travail de groupe a demandé beaucoup d’organisation, nous avons dû bien nous
structurer afin d’avoir la meilleure efficacité possible. Par exemple, chaque pôle travaillait sur
son domaine précis.
Nous avons su régulièrement trouver des créneaux, durant les semaines de cours, afin de
faire le point sur où nous en étions et les objectifs restants.
Durant ce projet, il y a eu une bonne entente, un bon partage d’idées et une bonne écoute,
ce qui nous a permis d’avancer ensemble sans conflit.

En revanche, nous trouvons ça dommage de ne pas avoir eu de réels cours de
communication ou même de business. En effet, lors du travail sur ces thèmes, nous avons
dû remplir les différents documents à l’aide de nos connaissances et cela était parfois
compliqué.
Nous trouvons ça assez dommage dans un projet tel que PCIS car c’est l’occasion où
jamais d’apprendre ce genre de discipline, même si nous avons eu quelques interventions
de la part d'extérieurs.


